

Wahlprüfsteine



Seit Jahrzehnten wird die Bevölkerung um den US-Hubschrauberstandort Ansbach/ Illesheim durch unerträglichen Fluglärm (im Sommer bis 2 Uhr nachts!) und Feinstaubemissionen (JP8!) in ihrer Gesundheit und Lebensqualität schwer beeinträchtigt. Am stärksten trifft es die Kinder, die durch niedrige Überflüge immer wieder aus dem Schlaf gerissen werden. Alle Versuche, diese unmögliche Situation zu ändern, haben nichts bewirkt. Deshalb fordert die Bürgerinitiative "Etz langt's!" die Schließung der US-Helikopterbase Ansbach/ Illesheim und als Sofortmaßnahme Nachtflugverbot ab 22 Uhr (entsprechend einem einstimmigen Ansbacher Stadtratsbeschluss von vor vier Jahren) und Überflugverbot über bewohnte Gebiete mit Sicherheitsabstand von 1,8 Kilometern (entsprechend den Gesetzen in US-Staaten).

Wir fragen Sie:

Werden Sie sich im Falle Ihrer Wahl für diese Forderungen einsetzen?

Wir werden Ihre Antwort veröffentlichen. Keine Antworten werten wir als NEIN.

Bürgerinitiative ETZ LANGTS, 1. Juli 2013

		Schließung US-Militärbasis	Nachtflug- Verbot ab 22 Uhr	Überflug- Verbot
CSU	Josef Göppel, MdB	NEIN	JA	JA
	Hans Herold, MdL	NEIN	???	???
	Andreas Schalk Manuel Westphal			
FDP	Christian Schmidt	???	NEIN	NEIN
	Rainer Erdel, MdB	NEIN	???	???
	Dr. Peter Bauer, MdL	NEIN	???	???
FW	Rainer Weiß	NEIN	JA	NEIN
	Gabi Schmidt			
ÖDP	Jürgen Schilling	JA	???	???
B90/Grüne	Martin Stümpfig	???	JA	JA
	Sina Doughan Uwe Kekeritz			
SPD	Anette Pappler	???	???	???
	Norbert Dumler			
	Harald Döschl			
	Carsten Tröger			
DIE LINKE	Harry Scheuenstuhl			
	Peter Schlegel	JA	JA	JA